

# 杜の風

校長 森 薫

- ◎ 生徒の皆さん、この1年、何ごとにも一生懸命に取り組んでくれたこと、本当に感謝しています。有難うございました。

コロナウイルス感染防止、拡大防止の為に、行事の中止・延期等でたくさんのお慢をさせてしまいましたね。本当にごめんなさい。これからも我慢をさせてしまうことがあるかもしれません、その時その時の状況をしっかりと見極め、判断していきたいと考えています。春休みは、交通事故や感染に十分注意し、勉強や部活動に励んでください。

4月7日、元気な姿で会えること楽しみにしています。

新3年生は、4月6日の入学式の準備等、宜しくお願ひします。

- ◎ 新3年生が3クラスになる予定です。転校生の予定があり、新3年生は3クラスになる予定です。最高学年として、頑張ってください。

- ◎ 12名の教職員が、本校を去ります。生徒の皆さんのために、一生懸命に取り組んでいただきました。本当に有難うございました。

転出される先生方から、退任式でご挨拶をいただきました。新天地での活躍を生徒全員が応援してくれました。全員が感謝の心で送ってくれました。有難う。どこかで会うことがあったら、声をかけてください。

退任される先生方から、保護者の皆さまにも『有難うございました。』とお伝えくださいと承っております。異動先等は、4月1日（木）の新聞でご確認ください。また、4月7日の学校だよりにて報告いたします。

- ◎ 17名の教職員が、転入の予定です。宜しくお願ひ致します。

- ◎ 保護者の皆さまには、この1年間、ご支援・ご協力を賜りまして、誠に有難うございました。来年度につきましても、授業参観等が実施できるかどうか不透明ですが、これからも、生徒の健康や安全を第一に考えながらも、実施できるようにするにはどうすればよいかを教職員で考えていきたいと思います。新年度も、宜しくお願ひ申し上げます。